

LE SALAIRE DE LA RECONNAISSANCE ET DE L'INGRATITUDE



Merci
La paix
reçue

Ingrat
La paix
perdue

La parabole de Merci et Ingrat

Le salaire de la reconnaissance et de l'ingratitude

Il était une fois, dans un village paisible, deux voisins : l'un s'appelait **Merci**, l'autre **Ingrat**.

Merci était un homme de foi, humble et reconnaissant. Chaque matin, il élevait sa voix vers le ciel et disait :

« Seigneur, aujourd'hui comme hier, tu as entendu ma prière, et tu m'as répondu favorablement. je t'en suis reconnaissant »

Un jour, voyant son voisin **Ingrat** accablé par les soucis, **Merci** lui dit :

« Je vais te donner une prière simple, une invocation que Dieu entend. Elle ne te prendra que quelques minutes chaque matin. Si tu la dis avec foi, tu seras béni. »

Ingrat prit la prière, la récita neuf matins d'affilée, mais ne reçut rien. Frustré, il alla voir **Merci** et lui lança :

« Ta prière ne fonctionne pas. Ton truc, c'est de la futaie. »

Merci le regarda dans les yeux et répondit calmement :

« Quand je t'ai offert cette prière, tu n'as pas dit merci. Quand tu as prié Dieu, tu ne l'as même pas remercié. Comment crois-tu que Dieu récompense l'ingratitude ? »

Moralité

La reconnaissance est la clef qui ouvre les portes du ciel. Celui qui demande sans gratitude ferme lui-même le canal de la bénédiction. Dieu ne répond pas à la prière mécanique, mais à celle qui jaillit d'un cœur humble et reconnaissant.

Luc 17:17-18 *« Jésus prit la parole et dit : Les dix lépreux n'ont-ils pas été guéris ? Et les neuf autres, où sont-ils ? Il ne s'est trouvé que cet étranger pour revenir et donner gloire à Dieu ? »*

Ce passage fait écho à la guérison des dix lépreux, dont un seul est revenu remercier Jésus. La gratitude attire la faveur divine, tandis que l'ingratitude éloigne la bénédiction.

Vous voyez sur ce site, il y a beaucoup de prières mais peu viennent remercier le seigneur de la grâce qui leur est donné de recevoir.

Révérénd Jean-Louis Raphaël

Prière pour se libérer de l'ingratitude

Seigneur mon Dieu, Je viens devant Toi avec un cœur qui reconnaît ses manquements. Trop souvent, j'ai oublié tes bienfaits, négligé tes réponses, ignoré tes signes d'amour. Je t'ai demandé sans te remercier, j'ai reçu sans te glorifier.

Aujourd'hui, je te demande pardon pour mon ingratitude. Guéris mon cœur de l'oubli, de l'orgueil, de l'indifférence. Apprends-moi à voir ta main dans chaque détail de ma vie.

Donne-moi un esprit reconnaissant, Un cœur qui célèbre même les petites bénédictions, Une bouche qui proclame ta fidélité.

Que ma gratitude soit une offrande, Et que ma reconnaissance attire ta faveur.

Je te rends grâce pour ton amour constant, Pour ta patience envers mes faiblesses, Et pour la transformation que tu opères en moi.

Merci+Merci+Merci

Amen.

Psaume 103:2 « *Mon âme, bénis l'Éternel, et n'oublie aucun de ses bienfaits.* »

Tu peux réciter cette prière chaque matin, en silence ou à voix haute, en prenant le temps de ressentir chaque mot. Si tu veux, je peux t'aider à créer une version chantée ou méditative. Tu veux qu'on en fasse une prière journalière illustrée ou accompagnée d'un psaume chaque jour ?

Révérend Jean-Louis Raphaël